

Un delegado apasionado por la historia

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Lunes, 01 Julio 2019 15:01

Visto: 10919

“Yo llego a la historia, pienso porque hay una información genética que me hace ir busca de la historia”

“Estudiaba en el Politécnico de Medicina Veterinaria y la profesora de historia, Lucia Hernández Tilán, me enamoró de la asignatura. Pienso que esta disciplina tiene que tener además de que ella misma lo sea, sus extraordinarios defensores como esta pedagoga, ella en sus clases me enamoró de la historia”

“Fue una decisión a partir de mi encuentro con ella ser profesor de esta disciplina”

¿Qué es lo que más te apasiona de la historia?

“Ella en sí misma porque tiene su propia personalidad, sus hechos, sus reveses y victorias; porque es la propia vida del ser humano lo que nosotros hacemos diariamente es historia de ella me gusta todo”

“Cuando imparto la asignatura me ha pasado en varias ocasiones, que estoy siguiendo la metodología la didáctica para impartir la clase y la historia en su carácter vivo me lleva a olvidar en determinado momentos los conceptos para su impartición”

“He llegado a decir en el aula por ejemplo -Yo recuerdo en la Protesta de Baraguá- y los alumnos asombrados me dicen: pero profe ¿Usted estaba allí? Usted habla de una manera que parece haber estado allí”

“Pienso que eso ocurre por los lazos que se dan con la propia historia porque ella es capaz de enajenarte, te vas del aula estás en el hecho, lo estás reviviendo y cuando comparto estos relatos, esas leyendas con los estudiantes pues hago que ellos también vivan la historia”

¿Por qué es tan importante la historia sobre todo en estos tiempos?

“Porque es una brújula, más que una ciencia, usted no puede olvidar la historia porque pierde el rumbo no sabe hacia dónde va. Ella te dice de dónde has venido, donde estas y hacia donde debes ir. Olvidarla es dejar atrás tus cimientos y raíces”

Además de profesor de historia eres delegado de la Asamblea del Poder Popular en el municipio de Pinar del Río.

“Sí el reto está en no incumplir el compromiso con ninguna de las dos, ellas guardan una estrecha relación no puedo verlo de otra manera. Tengo un plan de trabajo que permite llevar las dos aristas de profesor y de delegado”

Un delegado apasionado por la historia

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Lunes, 01 Julio 2019 15:01

Visto: 10919

“Fidel decía que lo primero que aprendió en la vida fue un poco de historia y de la historia le salieron todas las demás ideas. De ahí yo pienso que reviste la importancia de estudiar y conocer esta asignatura. Poder desarrollar las dos cosas al mismo tiempo más que una debilidad es una fortaleza para mí”

Con solo 32 años este joven, licenciado en ciencias de la educación en la especialidad de humanidades, hoy profesor de historia y filosofía, se convierte en un evangelio vivo de la materia que imparte pues su verbo apasionado provoca escuchar sus relatos en los cuales entreteje el pasado con el presente y el futuro.